

REGISTRO EN PLATAFORMA.

Para poder acceder a la plataforma web lo primero es registrarse. Para ello ingresamos a:

https://www.zetatvplay.com.uy/ en la computadora o bajamos la aplicación en el celular (IMPORTANTE, escribir Zetatv play - Zetatv junto y espaciado play - para encontrarlo fácilmente en la play store) y hacemos click en el botón "regístrate", que se encuentra en la parte superior de la pantalla.

Se abrirá la página de registro de **ZetaTV**. Allí debemos completar con nuestros datos:

- Cable operador: seleccionamos CONSORCIO CABLE VISIÓN
- Documento de Identidad: Cédula de Identidad (sin puntos ni guiones).
- E-Mail: E-mail personal.
- Número de Suscriptor: nuestro número de suscriptor (en caso de no recordarlo dejar el campo vacío).
- Número de teléfono: número de teléfono registrado en el cable operador.

La plataforma nos enviará un correo electrónico al e-mail utilizado en el registro para confirmar la cuenta. Si no aparece en la bandeja de entrada, chequear en las bandejas de spam o correo no deseado. Al recibirlo hacemos click en "Confirmar".

Se desplegará una página para ingresar la contraseña que utilizaremos para ingresar a la plataforma. En "Nueva Contraseña" ingresamos la contraseña a utilizar y en "Confirmar Contraseña" volvemos a escribir la contraseña seleccionada. Luego seleccionamos "Confirmar".

Luego de confirmar aparecerá el inicio de sesión de Zeta TV. El usuario podrá ver su información de registro. Es recomendado que se cierre dicha página para evitar confusiones.

Llegando a este punto ya estamos registrados y listos para ingresar a la plataforma web.

Debemos ingresar a https://www.zetatvplay.com.uy/

Ingresamos nuestro correo electrónico y contraseña. Luego seleccionamos "Ingresar" y ya estaremos dentro de la plataforma.

REPRODUCCIÓN DE CONTENIDO DE FOX

Por disposición del titular de los derechos, solo se puede acceder al contenido de FOX si se tiene contratado el PACK FOX PREMIUM.

La reproducción del contenido FOX no se encuentra auto contenido en la plataforma del cable operador, por lo tanto cuando seleccione el contenido FOX en nuestra aplicación será derivado a la plataforma de FOX.

Los pasos a seguir son los siguientes:

Seleccionamos el contenido FOX que deseamos reproducir y damos click en: "Play".

Nos aparecerá un cartel para redirigirnos a la plataforma de FOX. Seleccionamos "Ir al contenido"

Se abrirá la plataforma de FOX la cual nos pedirá registrarnos para poder asociarse con nuestra cuenta de usuario dentro del Cable Operador

Seleccionamos "Crear una cuenta" y deberemos ingresar los datos solicitados. Dicha cuenta es independiente de la cuenta en CCV (utilizamos el mismo correo electrónico que en CCV).

Nos llegará un correo a la dirección de correo electrónico utilizada para crearla cuenta en FOX. Debemos hacer click en "Comienza a disfrutar ahora".

Nos dirigirá hacia la plataforma de FOX para seleccionar nuestro proveedor asociado. Debemos seleccionar "ZetaTv", el cual es nuestro proveedor.

Observación: Se debe tener iniciada la sesión dentro de la plataforma de su Cable Operador para que FOX pueda vincular las cuentas.

Una vez finalizado este paso, ya podremos ver nuestro contenido.

El registro y asociación de cuenta en la plataforma de FOX solo se realiza por **única** vez. Para posteriores reproducciones en la plataforma de FOX, nos dirigirá a su plataforma y podremos reproducir sin inconvenientes.